

芸能
発表会

千葉県文化会館
12/6

元 気 よ く
頑 張 り ま し た !



12月6日、千葉県文化会館に於て、第3回さわやか芸能発表会が催されました。本学園からは昨年も発表した「市原踊り」に加えて、アップテンポの「市原サンバ」の2曲を発表しました。出番を控えて出場する園生は“よ～し頑張るぞ”“どきどきするな”と感じ方も様々でしたが、本番では見ている指導員より園生の方が度胸がすわっていて普段からは想像できないたくまさを発揮し、感動を与えてくれました。出場しなかった園生も他施設の色々な発表を見て、一緒に歌ったり手拍子を取ったりする中で、来年は自分もステージに立ってみたいなど夢をふくらませたことでしょう。

作 品 紹 介

余暇時間や個別指導時には、皆思い思いの絵を描いています。たくさんある中から今回は二人の作品をご紹介します。



▲菊池武君／つばきの花を写生しました。



▲高比良弥生さん／人物を描くのが得意です。

編 集 後 記

'94年度もたくさんさんの行事に参加し、思い出の写真もいっぱいになりました。全部ご紹介できないのは残念ですが、園生皆楽しく学園生活を過ごしています。今年も全員が健康で、より多くの体験をしていくことでしょ。

ききょうtimes

1995.1.8発行

No.22

発行：吉沢学園 〒290-05 千葉県市原市吉沢117番地 ☎0436-98-1562



'94
忘年会 楽しいバーベキュー！
12/23 帰省日 皆の笑顔が素敵です。

一年の締めくくりをして、今年も野外で保護者、園生、職員が一緒になって楽しいバーベキュー会が行われました。良い天候に恵まれ、とても暖かい一日で、おいしいバーベキューを食べることができました。朝からそわそわ落ち着きのない園生を見ているだけで、バーベキューが終わると帰省できることを楽しみにしていることがすぐわかります。野外でみんなとワイワイガヤガヤ食べるバーベキューは格別の味だったことでしょう。毎年、楽しく実施できるようみんなで手を取り合い頑張りましょう。